



INFORMACIÓN DE CONGRESO

Senado cierra periodo extraordinario con intenso debate

En el último día de trabajos del periodo extraordinario, el Senado de la República presentó una intensa sesión legislativa al abordar dos iniciativas polémicas: la Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia en Materia de Seguridad Pública y la Ley General del Sistema Nacional

de Seguridad Pública.

Con ello, se cerró el paquete de 16 iniciativas que envió la presidenta Claudia Sheinbaum para ser discutidas y aprobadas durante el periodo extraordinario que inició el pasado 23 de junio.

El presidente de la Mesa Directiva, Gerardo Fernández Noroña, anticipó que fueron temas que provocaron un "debate fuerte", tal como ocurrió en la Cámara de Diputados, donde fueron los asuntos que más horas de discusión generaron.